



## Visite du chantier de la LGV

publié le 07/10/2014

Les élèves de DP3 ont visité vendredi 26 septembre le plus grand chantier européen actuel (c'est aussi le plus grand chantier français de tous les temps !) : celui de la Ligne Grande Vitesse, qui permettra aux TGV d'atteindre leur grande vitesse (plus de 300 km/h) entre Tours et Bordeaux. Nous remercions l'entreprise COSEA pour cette visite impressionnante et très instructive.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**